
Intervista  al  presidente  Ance  Marche.
“Cantieri lenti? Ecco perché. Terza corsia?
Punterei sulla ferrovia”

2 Settembre 2024
Il presidente regionale dei costruttori lavora, non fa solo politica economica.

I  cantieri  non mancano per l’azienda di  Stefano Violoni,  che è cresciuta a 12
dipendenti  e  oggi  impegnata  anche  fuori  dalla  sua  provincia,  il  Fermano,  in
consolidamenti  e  opere infrastrutturali.  Poi,  grazie a nuovi  innesti,  è  cresciuta
anche la parte civile, quindi legata alle case. Eppure, Violoni è sempre in prima
linea come presidente dell’ANCE, tra un tavolo a Roma e uno in Regione, tra una
assemblea con gli associati e una intervista.

“Il problema dei crediti fiscali persiste. Un problema risolto in parte, poi la liquidità
la devono sempre garantire le banche. Quando nel febbraio 2024 ci fu
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